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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller/in Abgeordneter Severin Mayr 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied Landesrat Mag. Günther Steinkellner 
 
Sehr geehrter Herr Landesrat Steinkellner! 

Am 9. Juli 2014 einigten sich Land OÖ und Stadt Linz über die Finanzierung der 
zweiten Linzer Straßenbahnachse. Vereinbart wurde eine Kostenteilung von 45% für 
das Land und 55% für die Stadt. Explizit ausgenommen waren bei dieser 
Vereinbarung die Kosten für den Neubau der Eisenbahnbrücke. Medienberichten 
zufolge muss die Finanzierung jedoch bis Anfang 2017 geklärt sein, um eine 
zeitgerechte Ausschreibung für die Bauarbeiten gewährleisten zu können.  

Wie ist Ihr aktueller Wissensstand über die Verhandlungen betreffend die 
Mitfinanzierung des Landes OÖ bei der neuen Eisenbahnbrücke in Linz? 
 
 
 Mayr 
 
 


